
BürgerEnergieDehrn eG .iGr., Römerstraße 2, 65594 Runkel-Dehrn.

20.01.2025

Heute wird es nicht so lang!

Wir hoffen, ihr seid alle gut ins neue Jahr gestartet und behaltet eure Zuversicht auf bessere Zeiten.

Wir jedenfalls sind mit unserem Projekt ins Jahr gut gestartet. Die Eintragung der Genossenschaft liegt nun beim Amtsgericht und wir hoffen von dort innerhalb der nächsten Wochen einen positiven Bescheid zu bekommen.

Der Antrag an das Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle zur Förderung der Planungsleistung ist ebenfalls mit allen nötigen Unterlagen eingereicht und auch da hoffen wir auf einen positiven Bescheid.

Nun sind wir wieder in Dehrn unterwegs und versuchen, die noch rund 240 offenen Gebäude/Grundstücke abzuklären, damit die Ausgangsbasis für die Fachplaner geklärt ist.

Sobald all dies vorliegt, geht es dann wieder zu euch und wir wollen dann mit euch die konkretere Ausgestaltung in euren Gebäuden bereden. Dazu kommen wir von uns aus auf euch zu.

Letzten Mittwoch hatten wir unseren 2. Themenabend zu „Wie kommt die Wärme in dein Haus“ und auch hier waren wir von dem hohen Interesse überrascht. Wir mussten im Raum die Tische raustragen, um Platz für die zu schaffen, die noch an der Veranstaltung teilnehmen wollten.

Einige konnten gar nicht oder nur über Video teilnehmen, und da dies bei den widrigen Umständen nicht so gut geklappt hat, werden wir kommenden Dienstag (21.01.) in der Zeit von 18:30 Uhr bis 20:00 Uhr noch einmal eine reine Video-Veranstaltung zum gleichen Thema anbieten.

Hier dazu der Einwahllink: <https://teams.live.com/meet/9380640084107?p=DmqhUGzjDQEsrSkWIZ>

Es gab auch die Bitte, ob wir solche Veranstaltungen nicht aufzeichnen können und sie dann später für euch zum Abruf im Netz zur Verfügung zu stellen.

Wir arbeiten daran und hoffen in Kürze eine eigene Webseite zu haben, auf der ihr auch dann einen Zugang zu solchen Aufzeichnungen bekommt.

Wir freuen uns auf jeden konstruktiven Beitrag und Rückmeldung von euch und wollen davon so viel wie möglich in unsere Arbeit einbinden. Auch wenn der Spruch „Man kann es nicht allen recht machen“ auch für uns gilt, sind wir dennoch bemüht, Lösungen mit euch zu finden, die so viel wie möglich den besten Weg zu unserem Ziel darstellen.

Noch eine große Bitte:

Kommt am **5. Februar** zu unserer Veranstaltung mit den Wahlkreiskandidaten von SPD, CDU, FDP und Grünen. Unser Projekt wird nur gelingen, wenn wir von der zukünftigen Regierung auch die staatliche Förderung bekommen, und deshalb ist es wichtig, dass IHR dies mit eurer Anwesenheit denjenigen gegenüber deutlich macht, die darüber mitentscheiden werden.

Soweit für heute.

Noch Fragen?

Ruft uns an oder kommt vorbei!